

## Visite sur les monts de Hojas et Jaboncillo

Écrit par Gaëtan Juillard

Mercredi, 16 Juin 2010 07:59 - Mis à jour Jeudi, 17 Juin 2010 05:30

---

Des Entrepreneurs de Portoviejo ont offert leur appui au projet archéologique des monts de Hojas et de Jaboncillo. Quelque 15 acteurs économiques groupés dans la Corporation pour le Développement Patronal de Portoviejo (Codepo) ont connu les structures qui font partie de la première étape du processus de mise en valeur - restauration, récupération et diffusion - du site archéologique de la Route du Puma.

### Plus d'informations...

Lire " [Emprendedores manabitas conocen la riqueza cultural y ambiental de los cerros de Hojas y Jaboncillo](#) " sur le site du Ministère Coordinateur du Patrimoine

Lire " [Una vía pondría en riesgo al área del Cerro de Hojas](#) " dans *El Diario*

[Voir quelques photos sur le portail de Ciudad Alfaro](#)